

DIE NEUE IM JUGENDBÜRO

Sarah Neumann ist die neue Fachreferentin im Jugendbüro des Landesfeuerwehrverbandes in Unterschleißheim. Das ist die Beratungsstelle für alle Fragen rund um die Jugendfeuerwehren in Bayern.

STECKBRIEF

- Alter: 25
Aufgewachsen: in der Nähe von Magdeburg/Sachsen-Anhalt
Studium: Bachelor in Erziehungswissenschaft und Germanistik, Master in Bildung, Kultur und Anthropologie
Berufswunsch: mit Kindern und Jugendlichen zu arbeiten
Erfahrungen: Kinderfeuerwehr bei der FF Königsborn gegründet und begleitet; 15 Monate in einer KiTa gearbeitet
Wohnt jetzt: im Landkreis Pfaffenhofen an der Ilm

ERSTE BILANZ

»Ich habe erst vor Kurzem die neue Stelle im Jugendbüro angetreten und bin immer noch dabei alles kennenzulernen und mit einzuarbeiten. Neben der Büroarbeit, bin ich auch oft unterwegs zu Seminaren oder Veranstaltungen wie dem Aktionstag ›Verkehrssicherheit.«

AUFGABE

»Ich bin Ansprechpartnerin für alle Fragen rund um die Jugendarbeit bei der Feuerwehr. Das kann die Verwaltung oder Versicherung betreffen, aber auch die Suche nach einem Referenten oder wenn es Probleme in einer Gruppe gibt. Meine Aufgabe ist es, auf alles eine Antwort zu finden.«

